

## Beschluss des Landesbehindertenbeirates 1/2020 vom 08.02.2020

In Ergänzung des Beschlusses 3/2019 des Landesbehindertenbeirates folgt der Landesbehindertenbeirat dem Vorschlag des Behindertenbeauftragten des Landes Sachsen-Anhalt, dem für Menschen mit Behinderungen zuständigen Ministerium, dem Ministerium für Arbeit, Soziales und Integration des Landes Sachsen-Anhalt, weitere sachkundige Bürger und Bürgerinnen als Experten zu benennen:

### Als Betroffenenvertretung:

Vertretung	Stellvertretung
<b>Anja Kusian</b> Lebenshilfe Sachsen-Anhalt Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Landesverband Sachsen- Anhalt e.V.	<b>Marcus Hoppe</b> Lebenshilfe Sachsen-Anhalt Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Landesverband Sachsen- Anhalt e.V.
<b>Sandra Osterburg</b> Arbeitsgemeinschaft der Hauptschwerbehindertenvertretungen und Schwerbehindertenvertretungen der obersten Landesbehörden des Landes Sachsen-Anhalt	<b>Evelyn Grimm</b> Arbeitsgemeinschaft der Hauptschwerbehindertenvertretungen und Schwerbehindertenvertretungen der obersten Landesbehörden des Landes Sachsen-Anhalt

### Begründung:

§ 17a Abs. 3 BGG LSA regelt: Ein Expertenbeirat, dem mehrheitlich Vertreterinnen und Vertreter der Verbände von Menschen mit Behinderungen angehören, berät die Landesfachstelle für Barrierefreiheit.

Mit Schreiben vom 08.01.2020 und 14.01.2020 hat die Lebenshilfe Sachsen-Anhalt um die Benennung von Frau Anja Kusian und Herrn Marcus Hoppe für den Expertenbeirat gebeten.

Ferner hat mit Schreiben vom 31.01.2020 die Arbeitsgemeinschaft der Hauptschwerbehindertenvertretungen und Schwerbehindertenvertretungen der obersten Landesbehörden des Landes Sachsen-Anhalt um die Benennung von Frau Sandra Osterburg und Frau Evelyn Grimm für den Expertenbeirat gebeten.

Frau Anja Kusian, Herr Marcus Hoppe, Frau Sandra Osterburg und Frau Evelyn Grimm werden vom Behindertenbeauftragten des Landes Sachsen-Anhalt dem für Politik für Menschen mit Behinderungen zuständigen Ministerium zur Berufung vorgeschlagen.

Mit der Nachbenennung von Frau Anja Kusian und Herrn Marcus Hoppe als deren Stellvertretung wird das vorgeschlagene Expertenteam um zwei Fachleute zur leichten Sprache ergänzt.

Ferner werden Frau Sandra Osterburg und Frau Evelyn Grimm als deren Stellvertretung das Expertenteam mit ihrem Wissen bezüglich der Schwerbehindertenvertretung bereichern.